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ORDINE DEL GIORNO: n. 01 del 3/01/2021 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00 

 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 
 

10.00 11.50     

Mattaliano         Cesare 

 

presente 10.00 11.00     

Caputo               Valentina Presente 10.00 11.50     

Chinnici             Valentina 

 

presente 10.00 11.40     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 10.00 11.50     

 

L’anno duemilaventuno, il giorno dodici del mese di gennaio, la V Commissione Consiliare è stata 

convocata dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti 

all'O.d.g. 

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, tale 

modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio Comunale.  

La seduta si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60,  

In secondo appello, alle ore 10.00,   il Presidente  Francesco Bertolino  assistito dalla Segretaria  Marilena 

Manduci, predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:   Francesco Bertolino, Valentina 

Caputo, Valentina Chinnici, Rosalia Lo  Monaco e Cesare Mattaliano. 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso. 

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente: 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5 
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in data odierna, alla presenza dell’ass.re allo sport Paolo Petralia e la dott.ssa Carmela Arcoleo, dell’Ufficio 

sport, la Commisssione prosegue lo studio e l’approfondimento della proposta Regolamento Impianti 

sportivi comunali avviato nella seduta di ieri,  

per una maggiore intelligibilità, l’Ass.re condivide sullo schermo la suddetta proposta. 

Prima di dare inizio ai lavoiri, è bene puntualizzare che la dettagliata analisi viene fatta sulla stesura 

comparata del regolamento, che la Commissione elaborò prima di esprimere parere,  ossia sulla colonna sx 

si trova il testo del regolamento sottoposto alla Commissione, sulla colonna  dx, si trova il testo del 

regolamento modificato con gli emendamenti presentati in allegato al parere espresso, e  che in questa fase 

di ulteriore studio e approfondimento, viene sottoposto a valutazioni aggiuntive. 

Viene pertanto data continuità  alla disamina  partendo dall’art.9 comma 2 

La Commissione si sofferma ad argomentare il punto, e dopo un breve confonto viene apportato una 

modifica così come segue: “e per il medesimo impianto, tenuto conto dell’art.3 comma 1” 

Proseguendo, sul comma 3, dopo averlo argomentato, viene stabilito che la riserva del 15% , è  da intendersi 

come criterio di priorità, per le attività riservata ai diversamente abili. 

Nel proseguire l’approfondimento del testo dell’art.9, il confronto si sofferma sul  comma 4, in cui è 

prevista la riserva di disponibilità per l’amm.ne su alcuni impianti, per lo svolgimento di particolari eventi. 

Dal dibattito emergono alcune perplessità, dando origine a   pareri contrastanti al riguardo. Tuttavia nel 

prendere in considerazione alcuni impianti specifici, e a seguito alcune valutazioni, vengono avanzate 

alcune ipotesi di riserva. Il cons. Mattaliano, tiene a sottolineare  che ad ogni modo le sue perplessità 

rimangono, è del parere infatti che per lo svolgimento di eventi devono essere individuati  spazi specicifici   

al di fuori degli impianti sportivi, e chiede che venga trovata una formula con la quale  venga salvaguardato 

un campionato. La cons. Caputo, sottolinea la necessità di capire cosa sia più importante se salvaguardare 

una società con il suo campionato o salvaguardare l’interesse di una Città attravreso la visibilità di un  

evento di rilevante importanza. La consigliera pertanto dopo aver argomentato il punto e fatto riferimento 

all’art. 1 comma 2, esprime l’opportunità di lasciare tale apertura sul regolamento.  

Il Presidente interviene affinchè opportunamente venga trovata la formula che preveda la tutela e la 

garanzia per entrambi i casi. 

Alle ore 10.49 entra in collegamento il dott. Sergio Sparacio dell’Ufficio Sport, il quale nell’intervenire  

sulla tematica in corso,  precisa che a suo parere è improbabile che si possa verificare una concomitanza di 

giorni tra un campionato e un grande evento per cui, nessun campionato andrebbe compromesso visto che  

un grande evento viene ampiamente programmato un anno prima. 

Alle ore 11.00 esce dal collegamento il cons. Mattaliano. 

Il Presidente, alla luce delle riflessioni e considerazioni testè fatte, ipotizza poter inserire all’interno di 

questo articolo, pur facendo fede art. 1 comma 2,  qualche formula che vada a tutelare una associazione o il  



campionato locale. 

Prosegue la dettagliata analisi del testo, e sul comma 5 dell’art. 9, viene fatto dall’ass.re un richiamo all’art. 

8 lettera h e g. 

Si discute sul punto, e per una maggiore riflessione viene concordato di tornarci per un riesame.  

Prosegue il puntuale approfondimento con l’art. 10. 

Alle ore 11.40 esce dal collegamento la cons. Chinnici. 

Sul punto 3, l’Ass.re chiama ad una riflessione al riguardo. Il dibattito si sofferma sul tema. 

La cons. Lo Monaco, condivide sullo schermo il regolamento vigente della città di Lucca, allo scopo di 

avere spunti e suggerimenti utili. 

 Conclusi gli interventi, il  Presidente  rinviato l’approvazione  del presente verbale alla prossima 

seduta utile, alle ore 11.50 dichiara chiusa la seduta 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link: 

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5 

 

ORARIO FINE SEDUTA 11.50 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                               Francesco Bertolino 
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